

Universitätsmedizin Magdeburg im neuen Uni-Layout online

Die Universitätsmedizin Magdeburg präsentiert sich seit kurzem in einem neuen Internet-Layout. Damit wurde der Auftritt dem einheitlichen online-Styleguide der OVGU und der Fakultäten angepasst. Nachdem bereits ein Großteil der Unterseiten von Kliniken, Instituten und sonstigen Einrichtungen der Medizinischen Fakultät und des Universitätsklinikums seit längerem im neuen Layout erscheinen, sind seit Mitte September nun auch die Startseite und wichtige zentrale Seiten umgestellt worden.

Rückfragen, Hinweise und Vorschläge zur weiteren inhaltlichen Gestaltung richten Sie bitte an die Pressestelle (Online-Redaktion Jacqueline Heß) und in technischen Belangen an webmaster-mrz@ovgu.de.

